

Cartagena y San Antonio con alto riesgo de ocurrencia de incendios forestales

Condiciones atmosféricas que se presentan desde ayer tienen movilizados a equipos de Conaf en la zona.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonio.cl

Temperaturas por sobre los 20 grados y vientos entre 25 y 40 kilómetros por hora, condiciones que se presentan desde ayer y se prolongarían hasta hoy, tienen a las comunas de San Antonio y Cartagena con un alto riesgo de ocurrencia de incendios forestales, como informó la Corporación Nacional Forestal (Conaf).

Patricio Balladares, jefe regional del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de la Conaf, precisó que "estamos con alerta temprana preventiva a nivel regional por la amenaza de incendios forestales, se decretó por Senapred Valparaíso. Hoy (ayer) para la zona aplica a las comunas de San Antonio y Cartagena".

Para determinar esta condición el profesional de la Conaf explicó que "se elabora un mapa y se determina dónde las condiciones atmosféricas y de humedad del combustible

se conjugan y nos da como resultado las zonas con más riesgo. Eso determinó que eran las comunas de San Antonio y Cartagena en la provincia. Las condiciones pueden variar en otras comunas, pero hoy (lunes) y mañana (martes) están dadas las condiciones para San Antonio y Cartagena, además de Casablanca, Limache, Quilpué y Villa Alemana en la región".

BOTÓN ROJO

Este es el denominado Botón Rojo, que es una herramienta que permite identificar aquellos territorios que tendrían un mayor potencial de ignición y propagación de incendios forestales.

"Este concepto nos permite la toma de decisiones relacionadas con los incendios forestales. Se realizan más patrullajes por parte de Conaf, junto a otros servicios del agro y las municipalidades. Eso ya se está llevando a cabo en distintos sectores, que por estrategia no podemos mencionar



ALTO RIESGO DE INCENDIOS FORESTALES PRESENTABAN AYER DOS COMUNAS DE LA PROVINCIA.

por ser una información de inteligencia", explicó Patricio Balladares.

El jefe regional aportó "que elaboramos dos a tres veces a la semana informes que son análisis a través de las observaciones de modelos meteorológicos, el nor-

teamericano y el europeos, entre otros, más las condiciones del tiempo atmosférico local. De ahí salen estas informaciones que nos permiten predecir de aquí a unos días, no más allá de cinco, para determinar que podemos tener en un lugar condiciones propicias para los incendios forestales".

Es por eso que Conaf levantó un llamado a aumentar las medidas de prevención en las regiones de Valparaíso, Metropolitana y de O'Higgins, por la alta probabilidad de ocurrencia de incendios forestales.

CORTAFUEGOS

Como medida preventiva la Conaf, los municipios y otras instituciones, como Bomberos, trabajan en la construcción de cortafuegos en distintos sectores de la comuna de San Antonio.

"Llamamos a la prevención de incendios y la realización de las obras de mitigación de incendios forestales, que hemos desarrollado en lugares de la comuna de San Antonio, que es calificada como una comuna crítica", comentó Patricio Balladares.

Estos trabajos comenzaron en la Villa Esperanza, en octubre y la semana pasada se desarrollaron en la población Baquedano 2. 🌲

23

grados fue la temperatura máxima ayer, según el sitio especializado Accuweather.

25

a 40 kilómetros por hora es la proyección para el viento en la jornada de hoy.